

## Notas del mes

### Premio Nacional de Literatura.

En un fallo muy discutido, que recibió la opinión pública con profunda extrañeza, obtuvo este año el Premio Nacional de Literatura el señor José Santos González Vera.

El señor González Vera es autor de dos breves volúmenes titulados «Alhué» y «Vidas Mínimas», publicados en 1921 y 1928, fecha esta última, desde la cual, el agraciado con este galardón que otorga el Gobierno de la República, no ha dado a luz ninguna otra obra.

El Jurado encargado de otorgar esta recompensa, con la cual el país agradece y distingue a quien ha consagrado su vida a las bellas disciplinas del arte, estaba compuesto por el Rector de la Universidad don Juvenal Hernández, por un miembro de la Sociedad de Escritores, don Ernesto Montenegro, y un delegado del Ministerio de Educación, don Francisco Walker Linares.

### Exposición del Libro Mexicano.

En una de las salas de la Biblioteca Nacional, y a iniciativas del Embajador de México don Manuel Maples Arce y con la entusiasta colaboración del señor Director de la Biblioteca don Augusto Iglesias, se llevó a efecto una exposición de libros